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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Misburg-Anderten (zur 
Kenntnis)
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15-3033/2019 F1

0

5.2.2.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Getränkeautomat im Bürgerhaus Misburg

Sitzung des Stadtbezirksrates Misburg-Anderten am 04.12.2019

TOP 5.2.2.

Laut Auskunft der Verwaltung bei der Sitzung des Stadtbezirksrates Misburg-Anderten am 
6.11.2019 befindet sich im Bürgerhaus Misburg ein Getränkeautomat. Mehreren Besuchern 
des Bürgerhauses ist es trotz vielfältiger Bemühungen und Herunterlaufens des Gangs zur 
Treppe, die zu den oberen Räumlichkeiten führt, nicht gelungen, diesen Automaten 
aufzufinden. Auch Vertretern unserer Fraktion ist es so ergangen. Der anwesende 
Hausmeister sagte, einen Getränkeautomaten habe es im Bürgerhaus einmal vor vielen 
Jahren gegeben, seitdem jedoch nicht mehr.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung inzwischen bekannt, dass derzeit kein Getränkeautomat im 
Bürgerhaus vorhanden ist?

2. Sind von seiten der Verwaltung Aktivitäten geplant, und wenn ja, welche, um die 

Aufstellung eines solchen Automaten zu bewirken?

Antwort der Verwaltung:

Zu 1. 
Die Verwaltung hatte in der Sitzung des Stadtbezirksrates auf Nachfrage mitgeteilt, 
dass „ihres Wissens nach“ ein Getränkeautomat im Bürgerhaus vorhanden sei, dies 
aber nochmal überprüft werden solle.
Der Getränkeautomat wurde im Jahr 2015 aufgestellt. Zu diesem Zeitpunkt gab es 
keine Gastronomie im Bürgerhaus mehr. Gruppen und Vereine haben seitdem die 
Möglichkeit, sich selbst mit Getränken zu versorgen und bei Veranstaltungen einen 
Caterer ihrer Wahl zu beauftragen. Der Getränkeautomat war als zusätzliche 
Getränkeversorgung für Besucher*innen gedacht. Der Automat wurde nur selten 
genutzt, sodass ihn der Automatenaufsteller noch im gleichen Jahr wieder abbaute, 
da er für ihn unwirtschaftlich war. 
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Zu 2.
Aufgrund der bisherigen Erfahrungen plant die Verwaltung keine erneute Aufstellung 
eines Automaten.
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